

### 天草市が総務大臣表彰受賞

～地方自治法施行60周年記念～

11月20日、天草市が自治功労団体として総務大臣表彰を受賞しました。これは、地方自治法施行60周年にあわせて表彰されたもので、東京国際フォーラム（東京都）で開かれた記念式典で表彰状と盾が贈られました（=写真）。

天草市は、県内で最多の2市8町による広域合併を実現し、「日本の宝島“天草”の創造」をキャッチフレーズに、暮らしやすい生活環境づくりや地域づくりなどへの積極的な取り組みが高く評価されました。



▲写真右から清水宏文さん、蓮池肇一・天草農業活性化協議会茶業部会部会長、井上善徳・同副部会長、猪原真滋さんの父・幹雄さん

### 天草市が2年連続で産地賞受賞

～全国お茶まつり滋賀大会～

全国茶品評会・釜炒り製玉緑茶の部で、日本一となる産地賞を本市が2年連続で受賞。11月25日に滋賀県で開かれた「第61回全国お茶まつり滋賀大会」で表彰式が行われました。産地賞は、個人の部の成績で決定され、本市からは新和町の清水国義さんが農林水産省生産局長賞（総合2位）を、同町の清水宏文さんが全国茶商工業協同組合連合会理事長賞（同5位）を受賞。また、栖本町の猪原真滋さんも6位入賞し、本市の産地賞受賞となりました。



▲わんぱく相撲で 高見盛間に2人がかりで挑む子どもたち

### 間近で見る迫力ある取組に大歓声！

～大相撲天草場所～

12月4日、大相撲冬巡業が牛深総合体育館（久玉町）で行われ、約2,200人が大相撲を堪能しました。わんぱく相撲では、深海・佐伊津小学校児童が大きな幕内力士に懸命に向かっていました。横綱どうしの取組では、朝青龍関と白鵬関が気迫あふれる相撲を披露し、会場から盛んな拍手と歓声が送られました。屋外では、(社)天草宝島観光協会牛深支部がキビナゴや伊勢エビなどが入ったちゃんこ鍋「牛深ハイヤ父<sup>ちゃんこ</sup>子」を販売。行列ができるほどの盛況でした。



▲完走を目ざし、一斉にスタート！

### 潮風を受けながら天草路を快走

～天草マラソン大会～

第2回天草マラソン大会が11月19日、本渡運動公園前スタート、同公園陸上競技場フィニッシュとするコースで開催されました。日本陸上競技連盟の公認コースのこの大会には県内外から1,099人（フルマラソン672人・ハーフマラソン427人）が参加し、1,061人が完走しました。なお、優勝はフルマラソンの男子が井出浩司さん（山鹿市）、女子が山崎広美さん（福岡県）、ハーフマラソンの男子が宮崎祐行さん（宇城市）、女子が吉富博子さん（佐賀県）でした。



▲幻想的な光に彩られた「じゅうえん公園」



▲赤ちゃんも化粧まわしをつけて堂々の土俵入り



▲もちつきの音に、道行く人は足を止め、つきたてのもちを買い求めていました



▲飾り付けは光のバランスを考えて

### 幻想的な光を楽しんで！

～栖本地区のイルミネーション～

12/2 栖本

12月2日、国道266号沿いにある「じゅうえん公園」がイルミネーションで飾られました。これは、栖本地区振興会が、栖本の風物詩にするとともに、夜道を帰宅する中・高校生の安全を守るために設置。また、「イルミネほっと作戦」と題した各家庭のイルミネーションのコンクールも開催中で、幻想的な光が栖本のあちらこちらを彩っています。同公園のイルミネーションは、1月20日@までの午後5時30分から同11時まで、毎日ご覧いただけます。

### 地域でつくり上げた伝統の祭り

～碓石ふるさと祭り～

12/2 新和

12月2日、碓石地区で今年で30回目となる「碓石ふるさと祭り」が開かれました。式典では、古希祝いや農産物品評会の表彰などが行われたほか、相撲場では、地元青年団などによる奉納相撲や、子ども相撲などが行われ、熱戦を繰り広げました。毎年恒例の赤ちゃんの土俵入りには4人が参加。手作りの化粧まわしを身につけ、かわいい土俵入りを披露しました。また、演芸披露や農産物の即売、土着菌堆肥で育てた大根の収穫祭なども行われました。

### 師走の商店街にもちつきの音

～歳末助け合い餅つき祭り～

12/9 本渡

本渡勤労青少年ホーム・ダルマの会が12月9日、「歳末助け合い餅つき祭り」を中央銀天街のスマイルパークで開催しました。ダルマの会は、同ホームの利用者で組織する会で、利用者間の交流や社会貢献活動などを行っています。当日は、昔ながらの“きね”と“うず”を使ってもちつきを実施。師走の商店街にもちつきの音が響き渡り、道行く人ももちつきを体験していました。つきあがったもちを訪れた人たちに販売され、益金は共同募金へ寄付されました。

### イルミネーションでお出迎え

～大江天主堂と天草ロザリオ館周辺～

12/9 天草

12月9日、大江天主堂と天草ロザリオ館周辺のイルミネーションが始まりました。これは、大江教会信徒会と大江地域づくり振興会が、クリスマスの雰囲気盛り上げ、地域活性化につなげようと毎年実施しているもの。天主堂は信徒会が同2日に飾り付けを済ませ、同9日には振興会の役員など約30人がロザリオ館周辺の飾り付けを行いました。イルミネーションは1月6日@までの午後5時から午後11時まで点灯しています。ぜひ、ご覧ください。